21/01/2025



La Razén

18

LEGISLATIVO

Celebran plenaria en el Edomex

4T prioriza seguridad en agenda legislativa

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

n el marco de las jornadas de diálogo legislativo, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, y el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, señalaron que su agenda incluirá 73 puntos fundamentales en el periodo que iniciará en febrero.

Desde el Estado de México, donde la gobernadora Delfina Gómez Álvarez encabezó la reunión de los legisladores morenistas, ambos subrayaron la importancia de las reformas legislativas en curso para fortalecer la seguridad nacional y garantizar la paz social.



LOS COORDINADORES

parlamentarios realizarán una gira por 8 estados de la República, iniciando en el Edomex, para dar a conocer la agenda legislativa.

"Creemos firmemente en medidas que consoliden la soberanía y fortalezcan el código institucional de nuestro país. Necesitamos unificar esfuerzos en las fronteras y trabajar por la seguridad de nuestras comunidades", afirmó Monreal.

En el evento, que se dio en la coyuntura de las nuevas órdenes de Donald Trump para declarar emergencia en la frontera con México, los legisladores destacaron la relevancia de adecuar y modernizar el marco jurídico en temas clave como la Ley de Seguridad Nacional, la Ley de la Guardia Nacional y los procedimientos legales que fortalecen la gobernanza.

Monreal señaló que los diputados recordaron con énfasis que abordarán temas de seguridad, como la reforma al Código Penal y la revisión de la prisión preventiva oficiosa "no escatimaremos esfuerzos para garantizar la tranquilidad y el bienestar de todos los mexicanos".

En su intervención el coordinador de la bancada invitó a todos los legisladores **DIPUTADOS** de Morena plantean que abordarán 73 puntos fundamentales en el próximo periodo; la gobernadora Delfina Gómez destaca compromiso con el pueblo de México



LA GOBERNADORA Delfina Gómez (c.), ayer, con diputados de Morena.

a mantener la unidad y el diálogo abierto para abordar los retos que enfrenta México en este contexto histórico: "El compromiso del Congreso de la Unión es con el pueblo de México y en ese sentido seguiremos trabajando incansablemente".

Asimismo, reiteró que estas jornadas buscan rendir cuentas al pueblo de México: "Nosotros vamos a sumar esfuerzos para enfrentar los grandes retos de nuestra nación. Estamos aquí para trabajar juntos, con cercanía y transparencia, porque sabemos que solo así lograremos la transformación que nuestro país merece".

En su oportunidad, la gobernadora Delfina Gómez confirmó que el Estado de México es pilar de la Cuarta Transformación, tras dar un mensaje de unidad en la reunión plenaria, celebrada en Toluca.

"Los recibimos no solamente con los brazos abiertos, sino que también los recibimos con el deseo de que podamos coordinarnos y trabajar de manera mutua para algo muy importante que es el mejorar las condiciones de vida de nuestros ciudadanos mexicanos", señaló.

En el evento, donde también asistió Horacio Duarte Olivares, secretario general de Gobierno del Estado de México, las y los diputados federales dijeron que coordinarán esfuerzos para crear una agenda legislativa de compromisos y propuestas.

Así lo dejó claro la mandataria estatal al recalcar en su mensaje que no se debe olvidar que las y los servidores públicos tienen un compromiso muy fuerte con la

ciudadanía, pues el pueblo les ha dado el favor y honor de su confianza.

"Lo único que nos toca a nosotros como funcionarios públicos es precisamente hacer todos los esfuerzos por lograr, en este caso, iniciativas y lograr mejoras para las condiciones sociales, económicas y de medio ambiente para nuestros ciudadanos", puntualizó la gobernadora.

LO QUE NOS TOCA como funcionarios es hacer todos los esfuerzos por lograr iniciativas y lograr mejoras para las condiciones sociales, económicas y de medio ambiente para nuestros ciudadanos"

DELFINA GÓMEZ Gobernadora del Edomex